



## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

Declara de Interés Legislativo la serie documental titulada “ARA San Juan: El submarino que desapareció”, la cual se estrenara el día 7 de marzo del corriente año. La emisión de la serie documental invita reflexionar sobre la tragedia ocurrida el 15 de noviembre de 2017, que costó la vida de sus 44 tripulantes miembros de la Armada Argentina.



## **FUNDAMENTOS**

Por medio de la presente queremos poner en valor el aporte desde el ámbito cinematográfico y documentalista de la serie "ARA San Juan: El submarino que desapareció", que invita a reflexionar sobre la tragedia ocurrida el día 15 de noviembre de 2017 con el Submarino ARA San Juan y sus 44 tripulantes, que aún continúa bajo investigación judicial.

Entendemos que resulta necesario echar luz sobre la catástrofe ocurrida y al mismo tiempo reivindicar la memoria de los 44 tripulantes, cuyas familias tienen derecho y la necesidad de conocer qué fue lo que ocurrió y cuáles fueron sus causas.

Asimismo, todo el pueblo argentino está aún esperando respuestas a todos los interrogantes que surgen a partir del siniestro acaecido, y de todas las operaciones que tuvieron lugar con posterioridad, en relación a las maniobras de rescate y búsqueda.

Esta serie documental será un aporte a la reflexión y la memoria colectiva, por todo lo expuesto solicito a los señores Diputados acompañen esta iniciativa.